

MENSONGE ET AMOUR

Par [lifealone89](#) Posté le 03/05/2022 à 12h45

Avant mon conjoint j'ai vécu avec 2 hommes alcooliques et violents mon nouveau conjoint est au courant. Je lui ai bien fait comprendre que je ne recommencerais pas la même erreur vis à vis d'un homme qui boit. Or ayant déjà vécu avec des alcooliques il y a des signes qui ne trompent pas notamment la parole et le fait d'avoir dû mal à coordonner ses gestes. Je lui ai posé la question mais fatigue apparemment !! Il y a 2 jours j'ai découvert par hasard dans sa voiture qu'il emmenait une bouteille de whisky vide alors que nous avons un petit container chez nous pour le verre. Il m'a racontait n'importe quoi et a joué le vexé me disant qu'il ne buvait pas. J'ai fouillé le garage le lendemain et j'ai découvert une cachette avec une autre bouteille de whisky entamée, le soir même elle était vide car il rentre plus tôt que moi et bien sûr fait une sieste, et ce matin plus de bouteille il l'a donc emmené pour la jeter discrètement. Je verrais demain matin après qu'il soit parti si il en a racheté une autre ce que je pense fortement. Je ne sais pas si je dois lui en parler que je suis au courant car je pense qu'il cache se fait par rapport à mon passé et ne veux pas me perdre en sachant que c'est réellement un amour avec moi et cela fait un an que nous filons le parfait amour. Je suis partagée entre lui dire et peut être tout cassé mais j'ai également peur que son problème d'alcool s'accroisse et qu'il ne change pour devenir violent ce que j'ai déjà vécu et ne veux plus vivre. Quelqu'un aurait il vécu la même chose où aurait il des conseils à me donner svp j'ai besoin d'aide et surtout de parler. Garder pour soi cela me ronge .

3 RÉPONSES

[Fleur2Lys](#) - 04/05/2022 à 14h32

Bonjour,

Vis à vis de votre passé, lui avez-vous officieusement interdit de boire ou peut-il consommer des verres lors d'une soirée entre amis par exemple ou éventuellement un apéro le week-end ?

Si la réponse est que vous ne tolérez aucune de ces situations, peut-être est-ce sa façon de s'accorder un petit plaisir personnel sans vous blesser.

Toutefois, boire seul ce n'est pas anodin. Certes, il y a parfois ce petit plaisir qu'on s'octroie après une dure journée, comme on peut le faire avec un morceau de chocolat ou un achat impulsif par exemple mais si l'action est quotidienne, je crois qu'il est plutôt légitime de s'interroger.

Sans vouloir vous alarmer, il est possible que vous soyez attirée par le même profil d'homme mais c'est à vous de juger la situation. Posez-vous certaines questions. Que souhaitez-vous ? S'il a un problème d'alcool, êtes-vous prête à revivre toutes les secousses qu'une relation avec un alcoolique peuvent apporter ? Déterminez ce qui est important pour vous à l'heure actuelle. Par exemple, doutez de votre partenaire est-il acceptable ? Votre amour mutuel prévaut-il sur le reste ? Etc.

Enfin, parlez avec lui, sans l'accuser ou l'accabler. Après vos découvertes, vous avez quelques cartes en main, voyez s'il est transparent ou s'il vous ment.

Quoiqu'il en soit, il vous faut faire le point et déterminer si votre expérience vous indique quelques signaux d'alerte ou s'il s'agit d'une méfiance qui s'est construite suite à vos précédentes relations.

Bon courage à vous

[lifealone89](#) - 04/05/2022 à 15h07

Bonjour, je ne lui jamais interdit de boire et d'ailleurs nous prenons un apéro chaque week-end. Ayant donc trouver une autre bouteille hier soir en rentrant neuve mais déjà entamée, je me suis dit qu'il fallait en parler. Je ne veux pas retomber dans ce genre de vie ingérable moralement. Je ne suis pas attiré par ce profil d'hommes car lorsque je les ai rencontrés ils buvaient comme la plupart seulement l'apéro les week-end et cela s'est accentué. J'ai donc eu une discussion avec lui hier soir, une fois que je lui ai dit avoir trouvé des bouteilles depuis plusieurs jours il n'a pas eu le choix que d'avouer. Il m'a confirmé qu'il n'avait pas osé m'en parler de part mon passé de peur de me perdre. Mais je lui ai fait comprendre également que lors de ma découverte de la bouteille vide dans sa voiture il avait été désagréable dans sa façon de parler et a maintenu ses dires en me mentant ouvertement. Il m'a dit qu'il avait parfois des périodes où il se sentait mal et cela lui faisait oublier ses soucis durant un temps, je lui ai fait comprendre que vu les doses depuis quelques jours cela était dangereux et qu'il risquait de rester dedans. Il a reconnu ce fait également. Il m'a promis que cela ne se reproduirait plus, qu'il avait d'ailleurs hésité à m'en parler. Ce matin il m'a dit avoir emmené la bouteille pour la donner à un ami au travail. J'aimerais lui faire entièrement confiance mais j'ai quand même un petit doute, mais il sait que je serais capable de m'apercevoir qu'il boit encore . J'espère réellement qu'il ne me mentira plus car il sait que si je découvrais qu'il boit encore en cachette cette fois je me sentirais vraiment trahie et je le quitterais malheureusement. J'ai trop souffert durant 20 ans pour imaginer à mon âge revivre cela. Il m'a dit qu'effectivement l'alcool ne donne pas de solutions et qu'il était content que l'on en parle cela lui avait fait du bien. Merci à vous pour vos conseils qui m'ont été utiles;

Bonjour,

Je suis contente de lire que votre conjoint s'est ouvert à la discussion, comment cela se passe-t-il depuis ?

J'espère que tout va pour le mieux. Vous êtes courageuse et vous méritez une vie sans ce problème.

Sincèrement,
